



EL DÍA POR DELANTE



LA SALINA

La Salina acoge la exposición 'Voces de mi tierra', de Carlos García Medina. En esta muestra los colores y figuras se mezclan con los emblemas, mitos y motivos ornamentales que frecuentan las obras del arte pastoril salmantino. ||



LAS CONCHAS

Las 'Salamancagrafías' llegan a la Casa de Las Conchas con la exposición 'El mundo a través del móvil' hasta el día 30. De lunes a viernes, de 19 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 10 a 14, y de 16 a 19 horas. ||



EXPOSICIONES

LUIS MÉNDEZ

Luis Méndez Artesanos inaugura el pasado lunes su nuevo espacio, la galería Arts&Crafts. La galería está ubicada en la calle Meléndez, número 8. Se abre al público la exposición CC 133, con piezas del artista Ángel Méndez. La inauguración contó con jam session por cortesía de Nano y Mario Méndez. ||



UNIVERSIDAD

La Universidad de Salamanca acogerá hasta el próximo 28 de octubre la exposición de *The Nature Spirit*, una original muestra de arte textil contemporáneo japonés en el Centro Cultural Hispano Japonés. Reúne por primera vez en España el trabajo de 16 artistas nipones de reconocido prestigio. ||

SANTO DOMINGO

Bardasano en guerra se centra en los carteles en favor de la República creados por el pintor y dibujante José Bardasano. Hasta el 30 de octubre en Santo Domingo de la Cruz. De martes a viernes, de 17 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14, y de 17 a 21 horas. ||

ATENEOS

El Ateneo de Salamanca acoge durante este mes de septiembre una exposición de fotografías del Camino de Santiago a través de la Vía de la Plata, desde Puerto de Béjar hasta Astorga. Su sede está en la Avenida de los Comuneros, 32-40, en horario de 11 a 21.30 horas. ||

GUZMÁN GOMBÁU

La exposición *Guzmán Gombáu fotografía el VII Centenario de la Universidad de Salamanca (1953-1954). Liberalización cultural y apertura internacional de la universidad franquista abre sus puertas en el Patio de Escuelas de la Usal.* Hasta el 2 de octubre. ||

MÚSICA

AMARAL

El grupo zaragozano Amaral llegará a Salamanca el próximo 18 de noviembre dentro de la gira presentación de su nuevo disco *Hacia lo salvaje*. Los interesados en asistir a este concierto, que tendrá lugar en el CAEM, ya pueden comprar las entradas a través de todos los puntos de venta de la red Ticketmaster o de la web www.ticketea.com. El precio de las entradas es de 20 y 25 euros. ||

MAREA

El pabellón Multiusos Sánchez Parraiso acercará el próximo día 3 de diciembre el espectáculo de Marea. El grupo, que comienza su gira nacional, desgranará su trabajo más reciente, *En mi hambre mando yo*. El concierto, que comenzará a las 22 horas, tiene un precio de 22,50 euros. Las entradas para esta actuación en el Sánchez Parraiso pueden adquirirse a través de El Corte Inglés. ||



QUIQUE GONZÁLEZ

Después del éxito vivido con su recientemente finalizada gira *Daiquiri Blues*, Quique González llega a Salamanca para presentar, junto a Jacob Reguilón, *Desbandados*, una gira en formato acústico basada en un repertorio de caras B, versiones, o canciones no editadas en su mayoría. González actuará en el teatro Liceo el próximo 24, a partir de las 21 horas. Las entradas tienen un precio de 15 euros. ||

ESCENA

INTERMAGIA

La Obra Social de Caja España-Duero pone en marcha la cuarta entrega del conocido Festival Intermagia, desde el próximo día 30 de septiembre y hasta el 2 de octubre, con actuaciones en la Plaza Mayor, la plaza del Liceo y la Plaza de los Bandos. Los magos llegarán también a los hospitales y centros de recuperación. Además, habrá dos galas en el Teatro de Caja Duero (entradas, 8 y 12 euros en la taquilla de La Rúa) y en taquilla una hora antes de la actuación. ||



TEATRO FAMILIAR

El ciclo Teatro Familiar lleva al Liceo *Los animales de Don Baltasar*, que se representará el próximo día 25. La pieza, de carácter infantil y recomendada para niños a partir de 3 años, cuenta la historia de un hombre que se encuentra a un gato que maúlla, una vaca que hace grazna y un pato que ladra. La obra está inspirada en el cuento *Fábula*, de Beatriz Actis. El precio de las entradas asciende a 5 euros. La duración aproximada es una hora. ||

ACTIVIDADES

PIMPINELA

Los hermanos Lucía y Joaquín Galán regresan a España para realizar su habitual gira de conciertos por las principales ciudades del país, con sus grandes éxitos y la presentación de su nuevo álbum, cuyo título es bastante sugestivo y a juzgar por los tiempos que corren, muy actual *Estamos Todos Locos*. Pimpinela estará en El Palacio de Congresos el próximo 1 de octubre. Madrid, Barcelona, Bilbao, Palma de Mallorca, Barcelona y Valencia serán los próximos destinos. ||

'LA FÁBRICA DE LA LUZ'

La fábrica de la luz, escrito por Jesús Alejo Guardé, es una novela ambientada en la construcción de la presa y el salto de agua de Aldeadávila de la Ribera. A principios del siglo XX, un grupo de ingenieros decidió que el paso del Duero por Aldeadávila era el lugar idóneo para construir un salto de agua, una idea que llevó la prosperidad a sus habitantes. Jesús Alejo presentará *La fábrica de la luz* el miércoles 21, a las 20 horas, en el Liceo. Entrada libre. ||

